

## AG Ligue 8/02/26 Mot du Président

Une fois n'est pas coutume, je vais commencer par les excellents résultats sportifs obtenus par certains athlètes de Haut niveau de notre ligue

Mathias Barros Vallet bien sûr. C'est vraiment exceptionnel ce qu'il a réussi et je ne pense pas que tout le monde ait bien pris la mesure de ce qu'il a réussi avec **son titre de Champion d'Europe.**

Adrien et Annabelle Delenne, tous 2 champions de France de Sprint en Elite

Mais aussi l'ACA qui, en équipe, a réussi l'incroyable passe de 2 avec le titre CFRS (le 4eme) et le titre CFC 1ere division (le 1er)

Et ce n'est pas parce que je fais partie de ce club que je les met ainsi à l'honneur mais parce que ce sont vraiment des performances de très haut niveau.

Nous verrons quand nous serons dans le détail du rapport d'activités, l'éventail large de toutes les performances sportives réalisées par nos licenciés.

Je vais aussi remercier comme chaque année tous ceux qui œuvrent pour la ligue fonctionne. Le bureau (Daniel, Olivier, Richard), Sylvie et Sabrina, Jerome V, Laurent. Et vous tous qui oeuvrez dans vos clubs en proposant courses, entraînements et animations.

Je voudrais saluer la continuité de l'organisation d'événements nationaux ou internationaux sur le périmètre de notre ligue. Cette année 2025, la ligue (Laurent) a organisé la 2eme édition du Provom du côté de Sisteron. Encore un très gros succès avec une course iconique sélectionnée pour la meilleure course de l'année en Europe. Et il y a eu aussi l'organisation par l'ACA (Celine) du CF de ski à Arvieux.

Cette année 2026, c'est le CD13 qui organise un week end de Nationales.

2027 sera une grosse année. C'est la JEC (Coupe d'Europe Juniors) qui sera organisée par Cosma Events à Ancelle (avec Nationale), un nouveau Provom dans la Sainte Baume, et le Marco qui refléchit à l'organisation d'un CF de VTT.

Et puis, et c'est « énorme », il y a ce projet d'organisation du WOC (Championnat du Monde) pour 2031 à Risoul sur lequel Céline s'investit à fond. Le dossier vient d'être déposé par la FFCO à l'IOF et une décision de l'IOF devrait survenir l'été prochain.

2025 a été aussi marquée par autre chose qui est assez préoccupant pour notre sport et son avenir : L'émergence de problèmes importants d'accès à nos terrains. Notamment dans le 04 et spécialement en forêt domaniale d'Aubignosc avec l'ONF

Pour le Provom, on a eu de très grosses difficultés avec l'ONF et les chasseurs

Difficultés qui se sont reproduites quand Balise 04 a demandé une autorisation pour ce printemps.

Autorisation qui nous a été refusée .....

Ce terrain a donc, pour 2026, été réservé uniquement à un stage de l'équipe de France (GF-18) et à notre stage de Printemps pour lesquels nous avons obtenu les autorisations (merci Gilles d'avoir « mouillé le maillot » pour obtenir ces autorisations)

Devant ces difficultés dans le 04, nous avons décidé (Balise 04 et Ligue) de geler pour 2026 l'accès aux terrains du 04 pour les clubs extérieurs à la région. Et c'est donc bien tristement que nous avons refusé plusieurs demandes de clubs et étrangers qui désiraient venir en stage ce printemps.

Il faut que pour 2027 nous réfléchissions, avec Balise 04, à la façon d'organiser les demandes des différents clubs.

Il y a eu aussi des difficultés dans le 13 avec la course d'aujourd'hui où nous avons aussi eu un refus de l'ONF dans une forêt domaniale et que nous avons donc du déplacer.

C'est un sujet préoccupant, la fédération est consciente et nous l'avons encore dernièrement alertée. Il y a sans doute des choses à faire comme produire des études et des documents sur lesquels s'appuyer. Pour dire à nos interlocuteurs en matière environnementale, que sans nier qu'il puisse y

avoir un impact (éventuellement un petit dérangement de la faune), notre impact sur la nature est très limité et que nous faisons le nécessaire pour le limiter au maximum.  
En tout cas, il ne faut pas baisser les bras et ne pas se laisser refuser des accès sans réagir et trouver des solutions.